

Karutan Magetan, Ari Rahmanto Hadiri Peringatan Hari Jadi Kabupaten Magetan ke-349

Narsono Son - MAGETAN.OPINIPUBLIK.ID

Oct 25, 2024 - 23:18



Semangat Pembangunan, Kepala Rutan Magetan Hadiri Peringatan Hari Jadi Kabupaten Magetan ke-349

MAGETAN - Kabupaten Magetan merayakan Hari Jadi ke-349 dengan beragam kegiatan yang menghibur, Jum'at Malam (25/10/2024).

Dalam rangka memperingati momen bersejarah ini, Pemerintah Kabupaten Magetan mengusung tema “Magetan Cerdas, Maju, Berkualitas,” yang diharapkan dapat mengokohkan visi daerah sebagai tempat yang aman, sejahtera, dan maju.



Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, turut ambil bagian dalam perayaan ini, menunjukkan komitmen institusinya terhadap pembangunan masyarakat dan kebudayaan.

Acara puncak dirayakan dengan pagelaran wayang kulit yang dipersembahkan oleh dalang terkenal, Ki Putut Puji Agusseno, yang membawakan lakon “Puntadewa Winisuda.” Pagelaran ini berlangsung di Alun-alun Magetan dan dihadiri oleh berbagai tamu undangan, termasuk Pj. Sekretaris Daerah, Bupati dan Wakil Bupati Magetan sebelumnya, serta pimpinan DPRD dan Forkopimda.



Acara dimulai dengan penampilan Tari Golek Manis, sebuah tarian klasik dari Yogyakarta, yang dipersembahkan oleh Sanggar Mahalawu. Tarian tersebut berhasil memukau seluruh hadirin, menciptakan suasana meriah yang penuh semangat.

Setelah penampilan tari, dilakukan prosesi penyerahan penghargaan kepada pemenang berbagai lomba, termasuk Lomba Adiwiyata, Lomba Desa Berseri, dan lomba desain logo serta tagline Hari Jadi ke-349.

Ari Rahmanto selaku Karutan Magetan hadir untuk memberikan dukungan kepada para pemenang, menunjukkan bahwa Rutan Magetan berperan aktif dalam mendorong semangat kreativitas dan kompetisi yang sehat di masyarakat.

Dalam sambutan yang disampaikan oleh Pj. Sekretaris Daerah, Benny Adrian, terdapat penekanan pada harapan agar Kabupaten Magetan terus berkembang sebagai daerah yang aman dan sejahtera.

"Menyoroti pentingnya pembangunan kampus UNESA di Magetan, yang diharapkan menjadi pusat pendidikan dan inovasi bagi masyarakat," ungkapnya.

Sebagai simbol dimulainya pagelaran wayang, penyerahan tokoh wayang Puntadewa kepada dalang Ki Putut Puji Agusseno menjadi penutup acara yang khidmat.

Pagelaran wayang kulit ini berlangsung hingga malam hari dan dinikmati oleh semua yang hadir, termasuk Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, yang merasa bangga dapat ikut serta dalam momen bersejarah ini.

Melalui keikutsertaannya dalam perayaan Hari Jadi ke-349, Ari Rahmanto dan Rutan Magetan menunjukkan komitmen untuk mendukung kegiatan positif yang dapat memperkuat hubungan antara institusi pemasyarakatan dan masyarakat.

"Diharapkan, momen perayaan ini dapat mendorong seluruh elemen masyarakat untuk terus bersatu dan berinovasi, demi menjadikan Magetan sebagai daerah yang lebih maju dan berkualitas di masa depan," teranginya.

(Humas Rutan Magetan)